

MORIMORIPRESS

September
9
2009 秋号

モリモリアプレス

www.morita-kouen.net

tel.048-530-6001

県政報告

埼玉県議会議員
森田としかずニュースレター

森田としかず 検索
発行/埼玉県議会自民党議員団
E-mail info@morita-kouen.net



森田としかず事務所 (AM MORI MORI オフィス)
〒360-0831 熊谷市久保島1003-2
Tel.048-530-6002
Fax.048-530-6002
平日 9:00~17:00 (土・日・祝日お休み)

討議資料



気合いを入れて3度目の登場!

森田としかず 登壇!!!

埼玉県議会6月定例会にて一般質問!

5 今後の鉄道整備について

●今後の鉄道整備についての考えを、中長期的な展望を含め、お聞かせいただきたい。

〈企画財政部長答弁要旨〉
新線の整備、既設路線の改良などに取り組んでいるが、国の動向を踏まえ、時期を逸することなく今後の鉄道整備について検討を進めていきたい。

6 農業大学の移転について

●農業大学の移転について、今後の見通しについて考えを伺いたい。

〈農林部長答弁要旨〉
熊谷市にある農林総合研究センター及び総合教育センター(江南支所)の周辺地域が移転候補として検討されている。平成21年度は、農業大学の役割・機能の見直し、必要となる敷地面積の検討、移転候補地の地形・土地利用状況など立地に係る調査を行う。

1 一人一本植樹運動の更なる推進について

●70万本の植樹の達成見込みについて、また、今後、いかにして一人一本植樹運動を盛り上げ、更に推進していくのか知事の考えを伺う。

〈上田知事答弁要旨〉
今年度の目標は100万本で、7年で達成できる見込みである。マニュアル作成や表彰制度、登録制度の創設など森田議員の御提案はすばらしく、早速検討し取り組んでいきたい。

2 「365生」における環境再生について

●トブ川の再生だけでなく、生物の生息環境の再生をどこかで実現させるために、「本気で埼玉は川の再生をやる」という知事の熱い思いをどのような形で実現していくのか。

〈上田知事答弁要旨〉
フラッグシップモデルとしてこれぞ川の再生というものを、より効果の高いところ、より地元の熱意のあるところから選び、確立していきたい。

3 一日保育士体験の現状と今後の対応について

●保育園、幼稚園において、一日保育士体験の実施程度及び未実施園への対応、父親の参加率の把握と今後の誘導について伺う。

〈福祉部長答弁要旨〉
全保育所の約17%、全幼稚園の46%が実施。3年後はすべてで取り組むんでらうことを目指している。父親の参加率については把握しておらず、今後は調査を実施し把握するとともに、参加率を高めていきたい。

4 米粉用米への転換促進と需要確保について

●「水田フル活用」の制度を活用し、どのように米粉用米への転換を促していくのか、助成制度がなくなった場合の対応など今後の見通しは? また、米粉の需要をどのように確保していくのか。

〈農林部長答弁要旨〉
米粉用米を定着させていくために、低コスト栽培、収量が多い品種の導入などに早急な取組が必要。米粉に係る農工商の連携を促し、需要の開拓、拡大を積極的に進めていきたい。

5 秩父鉄道の踏切対策は

●秩父鉄道の踏切の危険性の解消について

〈森田としかず氏 (自民、熊谷市)〉
「熊谷市内」には踏切も数多くない、いわゆる「踏切天国」が100ある。うち100は秩父鉄道の踏切で、多数の第4種踏切を有する。第4種踏切は多発する事故を招き、2007-08年、廃止に

森田としかず氏 (自民、熊谷市) へのインタビュー記事。秩父鉄道の踏切の危険性の解消について。平成21年7月2日発行。

埼玉県議会6月定例会が、6月22日(月)から7月10日(金)まで開かれました。昨年に続き3回目の一般質問に立ち、植樹運動や鉄道整備について質問いたしました。質問内容を紹介します!

詳しいやり取りは、県議会のホームページをご参照ください。録画がご覧いただけます。http://www.pref.saitama.lg.jp/s-gikai

森田の森森づくり
Morita no Morizukuri

早速実現!

1人1本植樹運動「県民エントリー制度」導入!!
6月議会で質問した植樹についての提案のうち、早速「県民エントリー制度」が実施されることとなりました。これは、県民の皆さんが独自に取り組み、登録してもらおうという仕組みです。な



やったぞ! 古賀選手!!

熊谷出身で早稲田大学4年の古賀淳也選手(スウィン埼玉)が、水泳の世界選手権(ローマ)に出場し、背泳ぎ100メートルで優勝、50メートルで2位という素晴らしい成績を収めました!!

スポーツ振興を掲げる埼玉県にとって、元気の出る報告でした! 熊谷市民としても、誇らしく、嬉しく思います!!